由利本荘市立鳥海中学校 学校だより No.14

R 3.8.25(水)発行

薫風の丘



【教育目標】

心ひとつに明日をひらく 「ゆたかに・たくましく・支え合って」 けだかき姿 わが誇り

前期後半スタート

昨日から前期後半が始まりました。休み中、大きな事故やけが等の報告もなく 無事に前期後半のスタートを迎えることができました。ご家庭でのご指導・ご協力に感謝いたします。



今年の夏も、熱中症と新型コロナウイルス感染症関連の報道が多く見られました。全国的に感染の拡大が見られ、8月11日には秋田県も感染警戒レベルが「4」となりました。前期後半のスタートにあたり、これまでと同様に新型コロナウイルス感染症及び厳しい残暑への対応について、油断せずにしっかり取り組んでいきたいと思います。

また、メダル獲得数が史上最多の58個(金27個)となった東京オリンピック2020での日本勢の活躍、大雨による甚大な被害、新型コロナウイルス感染症拡大に関わる全国的な動き等、日々、様々なニュースが流れた夏休みでした。国の内外を問わず、様々なことに関心をもち、自分事として捉え、常に自分なりの考えをもてるようにしたいものです。

さて、夏休み明けから冬休みまでのおよそ4ヶ月間には、「前期期末テスト」、3年生の「修学旅行」、 $1 \cdot 2$ 年生の「秋季大会(新人戦)」、「生徒会役員選挙」、「飛鳥祭」等、大切な行事が予定されています。新型コロナウイルス感染症拡大が懸念されますが、それぞれの行事のねらいや目標をしっかりと見定め、充実した毎日を過ごしていきたいと思います。

ようこそ マリッサ先生



夏休み前にALTのケイト先生とお別れし、寂しい思いをしていましたが、休み明けから新しいALTがお見えになるまでの間(新型コロナウイルス感染症の関係で時間が必要)、マリッサ・イザゲレ先生が英語の授業をサポートしてくれることになりました。

マリッサ先生の本務校は矢島中学校ですが,時間に都合を付けてくださり,鳥海小・中学校を支援してくれます。本日,勤務初日となりました。これまで同様,本場の英語に積極的に触れていきましょう。下はマリッサ先生の自己紹介文です。





Hello! My name is Marissa Yzaguirre. I am from California in the USA. My hobby is singing. I can play the guitar, but I am not good at it. I came to Akita two years ago. I like it very much. Nice to meet you!

自分や家族、仲間の感染防止のため、これまで以上に意識を高め、毎朝の検温 ・健康観察や基本的な対策(マスク・消毒・三密回避等)を継続します。健康観 察カードも登校時に提出します。ご家庭での声掛けをお願いします。



- ※ 昨日配布済みの「新型コロナウイルス感染症拡大防止について(お願い)」及び 「保健だよりNo.10」についてご理解・ご協力をお願いします。
- ※ 感染者や濃厚接触者及びその家族、医療関係者等に対する嫌がらせやSNSでの 誹謗中傷の絶無についてご指導・ご協力をお願いします。

夏休み中の活動



1年生PTCR(法体の滝)



ジオパーク 探検隊 百宅編



2年生PTCR(鳥海山)







1	水	鳥海地域学校運営協議会②[熟議・講演]	19	日	地区秋季大会②
3	金	授業研究会 漢字検定②	20	月	敬老の日 …大会予備日①
7	火	3年生修学旅行(~8日:変更)	21	火	振替休業日(9/18) …大会予備日②
14	火	生徒会役員選挙告示	22	水	報告会・賞状披露 テスト前部休 (~26日)
16	木	秋季大会壮行会	23	木	秋分の日
18	土	地区秋季大会① 登校日 3年生確認テスト④	27	月	前期期末テスト 飛鳥祭集会

※ スクールカウンセラー在校日 2日(木),7日(火)

※ 全校部休日 (原則:毎週水曜日)

1日, 8日, 15日, 29日

夏休み前にもお知らせしましたが、緊急時に学校に連絡がつかない場合は、引き続き、 次の"由利本荘市教育委員会直通番号"に連絡をお願いします。

070-1146-3632

(緊急時に限ります。相談等は不可です。)